

Xinhua. 2003. "Espera Ecuador inversión china en el sector petrolero". Xinhua, agosto 20

QUITO, 20 ago (Xinhua) -- El Ministerio de Energía y Minas aseguró hoy que las oportunidades que ofrece el gobierno para la inversión extranjera podrían atraer capital de China para incursionar en el sector petrolero.

La gama de oportunidades diseñadas por el gobierno del presidente Lucio Gutiérrez para la inversión extranjera en el sector hidrocarburífero de Ecuador, serán detalladas el viernes próximo en Quito por el ministro de Energía y Minas, Carlos Arboleda.

Un boletín de prensa del ministerio indicó que esas oportunidades, junto con la seguridad jurídica y la estabilidad económica del país, amplían las posibilidades que tendría China para invertir en Ecuador.

El ministro Arboleda dictará el viernes una conferencia sobre "proyectos del Ministerio de Energía y Minas para China", en la que dará a conocer las políticas tendientes a reactivar el sector petrolero.

Ecuador emitió el domingo pasado una convocatoria internacional para la Novena Ronda de Licitación para Contratos de Participación para la exploración de hidrocarburos y explotación de petróleo en su territorio.

Para ello el Comité Especial de Licitación (CEL) convocó a empresas nacionales o extranjeras, estatales o privadas, asociadas o en consorcios, para que participen en la esa Novena Ronda.

La licitación tiene por objeto delegar a contratistas, bajo su cuenta y riesgo, la exploración de hidrocarburos y la posterior explotación de petróleo. Fin